

スポーツ推進すずか

第43号 2024年2月
鈴鹿市スポーツ推進委員協議会

私たち「鈴鹿市スポーツ推進委員」は市内各地域で、皆さんにスポーツの楽しさを伝えるなど、鈴鹿市全体のスポーツの推進のために様々な取組を行っております。今回は10月から12月にかけて行った活動についてご紹介します。

公民館ボッチャ

10月13日、牧田公民館に講師として参加しました。簡単な説明の後、ゲームを行うと、初めての方もたくさんいたにもかかわらず、一投ごとに状況がかわる白熱した展開となりました。

ジャックボールに近づいて拍手が起こったり、狙いが外れて笑いが起こったりと賑やかな会でした。

今年度は16公民館で18講座実施し、参加者342名でした。
(西村)



第21回鈴鹿市ファミリーバドミントン大会

11月19日、AGF鈴鹿体育館にて、鈴鹿市ファミリーバドミントン大会が開催されました。ファミリーの部、一般の部で各地区からチームが集まり、ファミリーバドミントンを楽しみました。

私たちは、ファミリーの部の主審、副審として、大会の運営協力をしています。

日ごろの練習の成果を発揮できたチーム、次への意気込みを見せるチームなど、いろいろな選手の思いを胸に、また来年へと繋げていきたいです。(大野・村井)



テニポン体験会

11月26日、神戸中学校にて体験会を開催しました。初めての方がほとんどでしたが、練習を重ねるごとに上達されるのが、ボールを打つ音でも確認されました。上手に打つと「パコーン」といい音がします。

ゲーム形式で、ラリーも続くようになり、みなさんとても楽しまれていました。

今後も定期的に行えるように計画を立てていきたいと思っております。(水谷)



わくわく体験ニュースポーツ

12月9日、河曲小学校にて、簡単ティーボールの体験していただきました。

スポーツ好きの親子さん、初めての女の子たち。バッターボックスに立つと真剣な眼差しで挑まれていました。

空振りしても何度でもやり直せるのが簡単ティーボールの良いところ。当たると嬉しい！

打ったら走る！捕ったら投げる。繰り返すごとに上手になっていきました。

みなさん、楽しかったとお声もたくさんいただきました。親子、仲間でのコミュニケーションが自然に取れるそんなところもとても良かったと思いました。

今年度は27小学校で実施し、参加者1083名でした。（水谷・村井）



第26回鈴鹿シティマラソン

12月17日、鈴鹿サーキットにて、4173名のランナーが参加し開催されました。

参加者の皆様からは、「手荷物預かりがあるのが嬉しい」とお言葉をかけていただき、競技役員として良かったなあ実感しました。

参加賞のTシャツを沢山の方に着ていただいております。特に、2kmジョギング・親子のスタート地点の様子は一体感があり、見ているのではなく一緒に走ってみたいという気持ちが膨らみました。

（山口・西村）



各地区での活動

国府地区まちづくりフェスティバル

国府地区まちづくりフェスティバルが開催され、催しの一つとしてポッチャとモルックの体験会を行いました。

興味はあったけど初めてさわると言う方が多数で、これを機会に地域に広めていければいいなと感じました。（西村）



11月19日
平田野中体育館

私たちの活動内容などをインターネットでもご覧いただけます！
広報誌には書ききれない情報もたくさんあります。詳しくは「すずか市民活動情報広場」を検索して下さい。
問合せ先 鈴鹿市スポーツ推進委員協議会 事務局
〒513-8701 鈴鹿市神戸一丁目18番18号 鈴鹿市 文化スポーツ部 スポーツ課内
Tel. 059-382-9029 Fax. 059-382-9071 E-mail supotsu@city.suzuka.lg.jp



すずか市民
活動情報広場
QRコード